



Newsletter

Ein paar wichtige Informationen auf einen Blick

November 2024



Dies, das...

Liebe Schulgemeinschaft,
der erste Block liegt hinter uns und sagen wir mal so: Wir haben schon das ein oder andere erlebt!

Der Rote Salon war wieder ein toller Erfolg, die 8er sind je zwei Wochen bei BOP und erkunden die Berufswelt, einige Klassen waren auf Klassenfahrt, es wurde gelernt, gelacht und ehrlicherweise hatten wir auch den ein oder anderen Konflikt. Der neue Elternbeirat hat sich gefunden und hat das erste Mal auch schon getagt.

Nun steht bald der Pädagogische Tag an
(weitere Infos unten rechts) und vor allem möchten wir die ganze Schulgemeinschaft auch zu "Wentz gemütlich wird" und "Wentz Austausch braucht" einladen. Bei "Wentz gemütlich wird" möchten wir einfach einen schönen gemeinsamen Spätnachmittag verbringen. Die Einladung folgt. "Wentz Austausch braucht" findet monatlich statt und gibt allen die Gelegenheit in den Austausch zu gehen. Dieses Format findet ausschließlich online statt. Machen Sie/Macht ihr mit.

Eure/Ihre Schulleitung
Silke Niitz und Uwe Kunzelmann



Verantwortung übernehmen

Wir freuen uns sehr, dass Schüler:innen bei uns Verantwortung übernehmen. So konnte letzte Woche in der Vollversammlung der dritte **Schülersprecher** gewählt werden. Zunächst jedoch haben sich alle Kandidat:innen mit einer kleinen Rede vorgestellt. Dann wurde gewählt. Nelli (10a), Sofia (9b) freuen sich, dass nun Momo (9b) als neu gewähltes Mitglied das Team ergänzt. Herzlichen Glückwunsch! Ebenfalls Verantwortung übernehmen auch unsere **Streitschlichter**, die in den letzten Wochen ausgebildet wurden und nun unterstützen, wenn es Schwierigkeiten gibt. Eine tolle Sache, vielen Dank an alle, die sich hier einbringen.

Ein Dank aber auch an alle anderen, die an der Wentzi Verantwortung übernehmen!

Termine

- 26.11.24: Wentz gemütlich wird (Einladung folgt)
- 27.11.24: Pädagogischer Tag (siehe weitere Infos)
- 20.12.24: Unterrichtsende 11:30 Uhr (letzter Schultag)
- 07.01.25: erster Schultag
- 13.01.25: **verpflichtende Eltern-Schüler:innen-Lehrer:innen Gespräche**



Wentzis auf Reisen



Wir Wentzis reisen gerne und entdecken die Welt. Dabei lernen wir, wie in anderen Ländern gelernt wird. Wir tauschen uns aus, sprechen in anderen Sprachen und entdecken andere Kulturen. Zuletzt war die 9d in Spanien und hat mit anderen Erasmus-Schüler:innen an einem gemeinsamem Projekt gearbeitet. Bald fahren einige nach Griechenland und eine serbische Schule besucht uns kommende Woche. Wir sind sehr dankbar, dass wir und unsere Schüler:innen diese Möglichkeiten haben. Unsere 9er waren gerade auch noch in London, allerdings nicht mit Erasmus- schön, war es trotzdem!



Infos Pädagogischer Tag am 27.11.2024



Am Mittwoch, 27.11. findet unser Pädagogischer Tag statt. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Es wird aber wie im letzten Jahr ein verbindliches Selbstlernangebot geben. Das Kollegium wird sich in unterschiedlichen Teams mit den folgenden Themen beschäftigen:

- Lernkultur
- IT/digitales Lernen
- Erasmus
- Schulleben
- Ordnung/Struktur
- Intervention
- Inklusion